



Trabajadores inician paro nacional en protesta contra la desaparición de fideicomisos del Poder Judicial

El descontento llegó a la Cámara de Diputados, en donde la reforma para la extinción de estos fondos está próxima a discutirse

Por César Jiménez



Trabajadores anuncian paro nacional en protesta contra la desaparición de fideicomisos Crédito cuartoscuro

Diversos **sindicatos** de trabajadores del **Poder Judicial** iniciaron las protestas en diversas sedes en contra de la desaparición de 13 **fideicomisos** por un monto de 15 mil millones de pesos, extinción que está próxima a ser discutida en el Pleno de la **Cámara de Diputados**.

Trabajadores del Poder Judicial se manifestaron en distintas sedes en el país para protestar por la eliminación de estos fondos que, aseguran, merman algunas prestaciones y su salario.

Las manifestaciones que se registraron la mañana de este lunes en la Ciudad de México se extendieron a la **Cámara de Diputados**, en donde presentaron un documento con el cual solicitan que una comitiva sea recibida.

La reforma con la cual se extinguen 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial fue aprobada la semana pasada por la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, y está lista para su discusión en el Pleno de San Lázaro.